



## Visionärer Ausblick in digitale Zukunftswelten

Beim traditionellen «Gipfeltreffen» von Nellen & Partner, das alle zwei Jahre im Restaurant Gupf in Rehetobel stattfindet, standen dieses Mal die virtuellen Welten als Rohstoff der Zukunftsmärkte im Zentrum. Das Beratungsunternehmen lädt jeweils ausgewählte Gäste an den Aussichtspunkt, wo hochkarätige Referenten Einblick in ihr Wissen und ihre Erfahrung geben. Wie am Gipfeltreffen üblich, beschränkten sich die Referate keineswegs auf eine Schilderung des Ist-Zustands, sondern boten visionäre Ausblicke auf mögliche Entwicklungen in naher und ferner Zukunft. TV-Mann Stephan Klapproth führte durch das Programm, das neben wertvollen Inhalten auch die Möglichkeit zum Netzwerken und ein gemeinsames Essen beinhaltete.

